

# DISKOMINFO

## Sambut HBI ke 75 Kantor Imigrasi Kediri Gelar Donor Darah

Prijo Atmodjo - [KEDIRI.DISKOMINFO.ID](http://KEDIRI.DISKOMINFO.ID)

Jan 15, 2025 - 23:00



Kediri - Selain berbagi makanan bergizi kepada siswa-siswi SDN Kalipang 3 dan 4. Kali ini dalam rangka menyambut Hari Bhakti Imigrasi (HBI) ke-75, Kantor Imigrasi Kediri menggelar kegiatan donor darah yang bertempat di aula Kantor Imigrasi Kediri. Kegiatan ini menjadi salah satu bentuk kepedulian sosial dan kontribusi nyata Kantor Imigrasi Kediri kepada masyarakat. Rabu (15/1/2025)

Kegiatan donor darah ini bekerjasama dengan PMI Kota Kediri dengan

melibatkan pegawai dan Pegawai Pemerintah Non-Pegawai Negeri (PPNPN) Kantor Imigrasi Kediri, tetapi juga terbuka bagi para pemohon jasa layanan keimigrasian yang sedang mengajukan permohonan pada hari ini. Hal ini bertujuan untuk melibatkan lebih banyak pihak dalam aksi kemanusiaan yang bermanfaat bagi sesama.

Kepala Kantor Imigrasi Kediri, Widhi Mosakajaya Arradiko menyampaikan bahwa kegiatan ini merupakan wujud nyata semangat Hari Bhakti Imigrasi dalam mengabdikan kepada masyarakat, tidak hanya melalui pelayanan keimigrasian, tetapi juga dengan aksi sosial yang memberikan dampak positif langsung bagi kesehatan masyarakat.

“Kami berharap kegiatan ini dapat membantu menambah persediaan darah di PMI (Palang Merah Indonesia) dan menginspirasi lebih banyak orang untuk berbagi kepada sesama,” ujar Wima sapaan akrab Kakanim Kediri .

Kegiatan ini disambut dengan antusias oleh para pegawai, PPNPN, dan pemohon layanan jasa keimigrasian yang hadir.

Tim Palang Merah Indonesia (PMI) menyambut baik inisiasi donor darah dari Kantor Imigrasi Kediri dan akan selalu siap sebagai mitra dalam pelaksanaan kegiatan donor darah selanjutnya, serta memastikan proses donor darah berlangsung dengan aman dan sesuai prosedur kesehatan.

“Dengan semangat kebersamaan dan kepedulian sosial, Kantor Imigrasi Kediri berkomitmen untuk terus berkontribusi dalam berbagai kegiatan positif yang membawa manfaat bagi masyarakat, sejalan dengan semangat Hari Bhakti Imigrasi ke-75 tahun 2025,” pungkasnya.